

Kirche in 1Live | 05.02.2024 floatend Uhr | Anne Rütten

## Team Eva

"Wenn ich Zweifel habe, dass man sich in einer Partnerschaft nicht treu bleiben könnte, brauch ich nicht in so ne Show zu gehen, um zu wissen, dass es wahrscheinlich keine Beziehung fürs Leben ist", kommentiert Melina meine neuste Trash-TV-Entdeckung.

"Das ist ja auch irgendwie der Reiz dieser Show", sage ich. "Alle ahnen ja schon, dass die meisten da total eskalieren und es nicht gut enden wird. Das ist quasi wie in der Bibel: Adam und Eva im Paradies, es könnte alles so schön sein, aber Eva beißt in den Apfel und das Paradies hat ein jähes Ende. In der Show führen die Männer wie Frauen den Zuschauenden vor Augen, dass die meisten Menschen der Versuchung eher nicht standhalten können.

"Echt wild", meint Melina. "Aber dann kann sich doch eigentlich auch niemand rausnehmen, über die Teilnehmenden zu urteilen, wie du das die ganze Zeit beim Gucken machst, oder?"

Ich fühle mich ertappt und ein bisschen schuldig. "Ja, das stimmt schon", gestehe ich. "Aber ich denke schon, dass ich stark genug wäre, der Versuchung zu widerstehen."

"Das hoffst du", korrigiert mich meine Freundin. "Die Show zeigt ja nur, dass im Zweifel alle ‚schwach‘ werden können, wenn die Rahmenbedingungen stimmen." Ich nicke und in dem Moment wird mir klar, weshalb Menschen bei der Show mitmachen: In der Hoffnung, dass ihre Liebe stark genug ist und sie den Test bestehen. Und vielleicht schaue ich die Sendung auch ein bisschen aus dem gleichen Grund.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel